



5 Pièces

2700 m²

Réf. 4235929

1 550 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa est située sur les hauteurs de Cavalaire dans un quartier résidentiel. Sur un terrain de 2700m², la maison est exposée au sud dans un cadre verdoyant et est tournée vers la mer. Toutes les pièces d'habitation bénéficient de ce panorama. La piscine, traditionnelle, est nichée en contrebas, à l'abri des regards. Les fameuses plages de Cavalaire et de La Croix Valmer se trouvent à quelques minutes à peine ainsi que le centre ville. DPE EN COURS (Honoraires d'agence de 5,00 % TTC inclus dans le prix de vente à la charge du vendeur) Pour plus d'informations, contacter Mme Aline Marcaillou ...

This villa is located on the heights of Cavalaire in a residential area. On a plot of 2700m², the house is exposed to the south in a green setting and faces the sea. All the living rooms benefit from this panorama. The traditional swimming pool is nestled below, out of sight. The famous beaches of Cavalaire and La Croix Valmer are just a few minutes away, as is the town centre. DPE EN COURS (Honoraires d'agence de 5,00 % TTC inclus dans le prix de vente à la charge du vendeur) Pour plus d'informations, contacter Mme Aline Marcaillou (Agent commercial) RSAC Toulon N°327 106 720+33 (0)6 45 88 53 78

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

